

みどりの風

令和2年8月17日発行
鹿沼市立みどりが丘小学校
TEL 0289-65-4844



目指す児童像 **かしこい子 やさしい子 たくましい子**
目指す学校像 **みんな で どんときも りかいしあえる学校**



【学校ホームページ】

8月1日から始まった16日間の夏休みもあっという間に過ぎてしまいました。休みに入ったとたんに30℃を超える真夏日が続き、熱中症対策にも十分に留意しながら過ごした夏休みだったことと思います。

いよいよ2学期がスタートしました。コロナウイルス感染防止対策をしっかりと行いながらも、今できる最善の教育活動を行って、子供たちのもっている力を十分発揮できるようにしていきたいと考えています。2学期も、保護者、地域の皆様の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

2学期のテーマ『感動を伝えよう』



2学期の始業式において、全校児童467名が、「チームみどりが丘」として頑張っていく2学期のテーマを発表しました。それは「感動を伝えよう」です。

1学期は感染症対策のため、お家の方に、子供たちの頑張っている姿を見ていただくことができませんでした。2学期は、努力の成果を見てもらう機会を徐々につくっていききたいと考えています。



子供たちの頑張る姿を見に来てくださった方々が、そして、児童一人一人が、感動して胸が熱くなるような、そんな素敵な2学期にしていきたいと思えます。そのためには、学年や学級で、また、児童一人一人が目標をしっかりともち、その目標に向かって力の限り精一杯に頑張ることが大切です。

「目標に向かってとにかく頑張った!」と思える満足感や充実感、また、「くじけそうになっても、それを乗り越えてやり遂げた!」という達成感、そして、「みんなで知恵を絞ってアイデアを出し合い、力を合わせて頑張った!」という連帯感を、いろいろな学習活動の場で抱けるように、職員も一丸となって指導していきます。



感染症対策、そして熱中症対策も万全に!



新型コロナウイルス感染が終息しない中、1学期同様の対策を講じていきます。

【GSタイムの徹底】

決まった時間の手洗い、消毒を必ず行う。また、手を触れることが多い箇所の消毒を下校後に職員が行う。

【換気の徹底】

教室の南、北側の窓を定期的な開け、扇風機を使用して風が通るようにする。

【おすまし運動の励行】

「おしゃべりしない、少し離れる、マスクをする、静かに歩く」を徹底する。

30℃を超える真夏日が続きます。特に、登下校や運動会の練習などでは暑さ対策を十分に行っていきます。

【こまめな水分補給】

休み時間や運動中、また、登下校途中でも水分補給をする。「低学年の子にも配慮して給水タイムをとる。」「安全な場所ですわって飲む。」ことを、班長、副班長に指導する。

【登下校の指導について】

直射日光を防ぐため、帽子を必ず着用し、また、汗拭きのハンカチやタオルを携帯する。登下校中はマスクの着用はなくてもよいが、しゃべらずに歩く。一斉下校は、全員揃うのを待たずに、揃った班から下校する。

【お願い】2学期からは、一斉下校の際、職員が途中まで付き添わず、各校門までの指導となります。御理解の上、下校途中の見守りなど、御協力をよろしくお願いいたします。(車で学区巡回は行います。)



すでに御案内はしてありますが、みどりが丘小学校の一大行事である運動会を、下記の通り開催いたします。



今年度は、感染症対策のため、規模を縮小して行わなければなりません。しかし、自分たちの頑張っている雄姿を、保護者の皆様に見てもらうことは、やりがいや期待が高まり、子供たちにとって大きな教育的効果があると考えています。

私たち教職員は、「制限がかかる中で、最善を尽くす！」をモットーに、運動会の運営を工夫していこうと張り切っています。

短い時間ではありますが、どうぞ、子供たちの精一杯の演技や競技に、温かな応援(声は出せませんが…)と感染症対策の御協力をよろしくお願いいたします。



- 1 日時 9月19日(土) 午前8時20分～正午 ※雨天順延
- 2 場所 みどりが丘小学校 校庭
- 3 その他

(1)1部と2部に分け、保護者の参観人数を制限します。

・1部 (1～3年生)予定… 8:20 ～ 9:50

・2部 (4～6年生)予定… 10:20 ～ 11:55

(2)延期になる場合は、メールで配信します。

(3)児童は、運動会終了後に一斉下校となります。



※保護者の皆様には、受付で検温等の御協力をお願いします。また、指定された見学場所で、ソーシャルディスタンスを保ちながら応援してください。

今年の運動会のスローガンは、「友情と絆で輝け 笑顔の花」です。計画委員会が各学級に募集を掛け、集まったスローガンをもとに、話し合いを重ねて決定しました。募集を掛ける際は、低学年の児童にもスローガンの意味が分かるようにと考え、「運動会が成功するように目標に向かって頑張るための合い言葉」と説明するなど、工夫した取組が見られました。



本校の特色ある教育活動 ～ピアサポート活動～



【各班で考えたマークが旗に！】

学校ホームページでもたびたび紹介しているピアサポート活動は、本校の特色ある教育活動の一つです。全校生が24班に分かれて行うみどりっ子班活動をはじめ、1,6年、2,5年、3,4年のペア学年や一つ違いのきょうだい学年との活動など、多様な人との豊かな関わり合いを計画的に全校体制で設けています。また、各教科の学習や行事においても、意図的な交流の場をつくり、相手意識や目的意識を引き出して、学習意欲を高める効果を上げています。



こうした活動を通じ、上級生は誰かの役に立っていることを自覚して、より良い自分になろうとする態度を養っていきます。また、下級生は大切にされている安心感を抱くとともに人との関わり方を学んで、いずれは誰かの役に立ちたいという気持ちを育てていきます。

今年度は三密を避ける新しい行動様式が求められ、この活動が思うようにできずにスタートしました。しかし、下級生の背中にそっと手を添える上級生の姿や、微笑みを交わし合う温かな光景を見るたびに、この活動を何とか続け、充実したものにしていかなければいけないと強く思っています。

